

septembre 2011

Interprofession

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Organismes professionnels](#) / [FNBM](#)

La FNBM poursuit sa volonté de fédérer les acteurs du négoce

A l'occasion de son assemblée générale qui s'est tenue à Paris le 6 juillet dernier en présence des principaux représentants des groupes et groupements ainsi que de leurs adhérents, la FNBM (Fédération des Négoce Bois et Matériaux) est, par la voix de son président Géraud Spire, revenue sur l'année écoulée qui a vu le rapprochement des négociants en bois et en matériaux de construction au sein d'une seule et même structure et organisation. Le syndicat en a profité pour faire un rappel des actions menées, Marc Chambost, vice-président de la fédération revenant quant à lui sur sa participation active à l'assemblée du Plan Bâtiment Grenelle qui œuvre pour la mise en place concrète des engagements du Grenelle ainsi que sur la place de la FNBM dans les instances de la filière.

Après l'approbation du rapport moral et des résolutions financières, le président a conclu cette réunion en rappelant sa volonté de rapprochement avec l'ensemble des acteurs du négoce. Il a ensuite accueilli le consultant Jean-Yves Burgy qui est venu présenter un exposé sur la gestion des déchets dans le négoce.